Visita varias provincias del Suroeste

El pasado miércoles 19 de enero el equipo técnico, encabezado por nuestro director ejecutivo Claudio Caamaño Vélez, visitó varias provincias del Suroeste.

Primero a El Aguacatico, Tamayo, Bahoruco, un proyecto de asentamiento del Instituto Agrario Dominicano, para sumarnos a los esfuerzos de convertir esta zona árida en unidades productivas, donde la gente puede vivir con dignidad de su trabajo y del fruto de la tierra.

Así mismo, recorriendo el Canal Nizaito, vital para el desarrollo agropecuario de Juancho y Oviedo, provincia Pedernales, para plantear una propuesta de remozamiento, mejoría de su capacidad y uso eficiente de sus aguas.

